
УСПЕХ ЦЕХА
Коллектив цеха дефеноляции

завода «Сланцы» успешно спра-

вился с январским заданием.

План производства дубителя
завершен на 108,5 процента.

Хорошие результаты и в фев-

рале. За восемь дней выполне-

ние трудового графика состав-

ляет 103,6 процента.

Первое место . по итогам со-

циалистического соревнования

за январь заняла передовая

смена старшего оператора Н. В.

Елфимовой, смене Т. И. Дмит-

риевой присуждено второе ме-

сто.

В. ПЕРМИНОВА.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Орган    Сланцевского     горкома     Коммунистической     партии

Советского    Союза    и   городского   Совета   народных   депутатов

№ 30 (7145) Пятница, 10 февраля 1978 года Год издания 34-й
Цена 2 коп.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕНТИВНОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

ИДЕТ ТРЕТИЙ ГОД

10-Й ПЯТИЛЕТКИ -
ГОД УДАРНОГО ТРУДА

НА     НОВЫЕ     РУБЕЖИ

Ц Е Л И   Я С Н Ы
- РУ 11° во Д ств У я с ь вешениями' декабрьского (1977 года) Пленума
ЦК КПСС и отвечая конкретными делами на Письмо ЦК КПСС
Совета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ о развертывании

социалистического соревнования в 1978 Году, совершенствуя накоп-

ленный опыт социалистического соревнования под девизом «От вы-

сокого качества работы каждого — к высокой эффективности труда

коллектива», трудящиеся гормолокозавода приняли следующие со-

циалистические обязательства:

—  государственный план по объему реализованной продук-

ции выполнить досрочно, к 25 декабря 1978 года, и выработать
сверх плана 300 тонн цельномолочной продукции в пересчете на

молоко на сумму 70 тысяч рублей;

^««Т го Я овой "пан по   производительности труда  выполнить на
100,2 процента;    «

—  снизить себестоимость товарной продукции на 5 тысяч

рублей;

—  снизить потери сырья против установленных норм на 10
тонн на сумму 1,2 тысячи рублей;

—  выработать сметаны и творога высшим сортом на 0,5
процента выше   установленного    плана.

Основа выполнения нашего пла-   номить 20 тонн условного топлива.

™™!!1СИТ  от с У спеШнои Работы   В летнее   время   большое количе-
животноводов. Если на завод бу-   ство   электроэнергии   расходуется

Дет    ритмично поступать  молоко,   на   выработку    холода.    Затраты
то обязательства, взятые на новый   можно сократить, если рациональ-

год, мы  выполним.  Однако  важ-   но использовать все возможности

ным     фактором,    содействующим, закрывать своевременно двери хо-

успешному выполнению плана, яв-   лодильной камеры, а также устра-

ляется     повышение   технического   пять утечки горячей воды,

уровня нашего производства   вне-      гт

дОение более эффективного обору-      План "РУ ем так «е заменить пять
дования,    механизация  и автома-   е Д ини Ц устаревшего оборудования, ;

• тизация производственных процес-   старый     грузовой  лифт на более

сов и т. д.                                     ^   усовершенствованный,     поставить

^Коллектив активно  включился в   стиральную-   машину для   стирки

борьбу за дальнейшее повышение -мешочков  при  производстве   тво-

качества работы и производитель-   ппгя  „ т   „

ности труда.   Известно,  что  пути   ^
повышения       производительности
труда многообразны. В одном слу

чае ее рост может быть достигнут

за счет индивидуальных ■ усилий
работника, в другом — усилиями

коллектива. Каждый человек дол-

жен   ТВОрчеСКН   ПОДХОДИТЬ   К   ПОру-    " ..... ~"    " ' ч-""    \-\.^»«~,и«,   учтаюаст

ченному делу, укреплять трудовую  Г!Се мелочи -  К намеченному сроку
дисциплину,    повышать  сноровку   все     оборудование  должно   быть

Каждый год в зимний период

времени мы готовим завод к пе-

реработке «большого» молока,

проверяем технологическое обору-
дование, проводим косметический
ремонт помещений. К сезону гото-

вимся   очень  сёрьез-но, учитываем

дисциплину,    повышать  сноровку,   все     оборудование  должно   быть
квалификацию,     овладевать пере-   исп Р авно .    особенно  холодильные
довыми методами и приемами тру-   У стаиов ки, чтобы работать ритмич-
да. В целом все взятое будет спо-   но> без простоев

эффек-собствовать    повышению

тивности производства.

Первые успехи уже достигнуты.

Трудящиеся выполнили январский

Разработаны мероприятия, на-

правленные на уменьшение потерь

рабочего, времени. Успех борьбы
за прочную дисциплину труда во

многом будет зависеть от воспита,-план    на    102,2  процента   Объём   мно ' ом„ 0 УД" зависеть от воспита
реализованной  продукщш'   соста    ™Т™  раб0 ™-  НаРУ^елн  по-
вил 316,7 тысячи рублей                   рЯДКай У  НаС  бу ^ уТ  П0 Д ве Р г атьсяруилеи.                  еще б олее  ОСТ рой    критике,    ли-

Во всех цехах завода широко шаться материальных поощрений,
развернулось социалистическое со- Каждый человек на заводе дол-

ревнование. Если проанализиро- жен отвечать за свое поведение

вать многообразные его формы, то перед товарищами по труду, толь-

нетрудно заметить, что они охва- ко тогда в коллективе уменьшится

тывают почти вс! направления и число нарушителей,
пути роста производительности Целенаправленная работа пред-

труда, ^то и борьба за сокращение приятия по выявлению всех ре-

ероков разработки и внедрения зервов и использованию всех пу-

швои техники, снижение трудовых тей роста производительности

и материальных затрат, экономию труда позволит успешно выпол-

сырья, электроэнергии, за повыше- нить план третьего года десятой
ние качества   продукции.    Напри-   пятилетки.

мер, в обязательствах еСть пункт,                                П. АНДРЕЕВ,

в котором работники решили сэко-                директор молокозавода.'

За успехи, достигнутые в выполнении социалистических

обязательств в честь 60-летия Великой Октябрьской социали-

стической революции, имя токаря теплоэлектроцентрали за-

вода «Сланцы» коммуниста Константина Тимофеевича Кучица
занесено в городскую Книгу почета. В ТЭЦ о нем отзывают-

ся как о первоклассном токаре-универсале. Константин Тимо-
феевич — отличный рационализатор, наставник молодых ра-

бочих. Принимает активное участие в общественной жизни

предприятия как член центральной группы народного конт-

роля ТЭЦ.
НА СНИМКЕ: К. Т. Кучиц.

ЧЕТКИЙ ритм
Коллектив филиала Ленин-

градской слюдяной фабрики на

ПО процентов выполнил январ-

ское производственное задание

по  выработке   продукции.

Большое внимание в филиа-
ле уделяется качеству изделий.
Вся продукция шаблонщиц, на-

пример, выпускается с государ-

ственным Знаком качества.

За первую пятидневку февра

ля трудящиеся филиала выпоя

нили план на 108 процентов

Тон в работе задают шаблон
щицы и калибровщицы Т. А. Са
вельева, Л. Н. Журавлева,
В. М. Иванова, Р. И. Антипо-
ва и многие другие.

С ХОРОШИМ
НАЧЕСТВОМ

Большими успехами в труде

на Сланцевском участке СУОР-
259 славятся передовые брига-
ды штукатуров П. Е. Вещико-
ва и Т. С. Филатовой. Произ-
водственное задание коллекти-

вы выполняют на 125 процен-

тов с хорошим качеством отде-

лочных работ.

Сейчас штукатуры из брига-
ды Филатовой трудятся на об-

щежитии для филиала завода

«Полиграфмаш», а другая

бригада отделывает произ-

водственные корпуса этого за-

вода. Среди штукатуров широ-

ко развернулось социалистиче-

ское соревнование за досроч-

ное выполнение государствен-

ного плана. Тон в соревнова-

нии задают бригадиры. Успех
общего дела обеспечивают пе-

редовики производства Е. И.
Смирнова, В. И. Фролова, Т. П.
Чернякова, А. М. Гесть, А. Ф.
Кудряшова, А. М. Глазатова.

В. ВЛАДИМИРОВА.

Л^Ш^Ч ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ  ГРУПП  И  АКТИВА
НАРОДНОГО   КОНТРОЛЯ,  ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ   ШТАБОВ

«КОМСОМОЛЬСКОГО ПРОЖЕКТОРА»
14 февраля 1978 года в 10 часов в зале заседаний городского

комитета партии состоится семинар председателей гру?пп и актива

народного контроля, председателей штабов «Комсомольского
прожектора» предприятий, организаций города и совхозов района

РИТМЫ
комсомольской

жизни

ЗАЧЕТ СТАВЯТ
ТОВАРИЩИ

Задолго до проведения обще-
ственно-политической аттеста-

ции комитет комсомола цемент-

ного завода составил график
работы комиссии, в которую

вошли представители комсо-

мольской, партийной органи-

заций и администрации. Во
всех 15 цеховых, комсомольских

организациях сейчас проходит

первый этап общественно-поли-
тической аттестации. Молодые
рабочие отчитываются о проде-

ланной работе, ищут возмож

ности устранения недостатков

По окончании первого этапа в

цеховых комсомольских орга

низациях состоятся комсомоль-

ские собрания, на которых бу

дут рассматриваться итоги Ле-
нинского зачета.

ИСКАТЬ
НЕИСПОЛЬЗОВАННЫЕ

РЕЗЕРВЫ
Интересно прошли комсо-

мольские собрания «Твой лич-

ный вклад в достойную встречу

XVIII съезда ВЛКСМ» в стар-

ших классах школы № 3. На
собраниях отчитывались отве

чающие за секторы в комсо-

мольских бюро, выступили

старшеклассники, подводя ито-

ги первого полугодия. И, не-

смотря на то, что дел было сде-

лано немало, много было у ком-

сомольцев замечаний к своей
работе. Собрания заставили

каждого задуматься о своем

личном вкладе, искать не-

использованные резервы. Ком-
сомольцы школы № 3 решили в

честь XVIII съезда ВЛКСМ
принять повышенные социали-

стические  обязательства.
А. ПАВЛОВ,

обществ, корр.

в гостях
У АВИАМОДЕЛИСТОВ

С большой теплотой встрети-

ли авиамоделисты города вос-

питанника авиамодельного клу-

ба Героям Советского Союза
Олега Константиновича Хому-
това. Интересно прошла бесе-
да с учениками трех классов

школы-интерната, которая со-

стоялась на выставке в авиамо-

дельном клубе. Особое внима-

ние привлек высотный костюм

парашютиста,          привезенный
О. К.    Хомутовым   в   подарок

клубу.
5 февраля в малом зале

Дворца культуры «Сланцы» со-

стоялась встреча авиамодели-

стов города с О. К. Хомуто-
вым. На встрече также присут-

ствовал выпускник школы № 1

курсант Харьковского авиа-

ционного училища В. Виногра-
дов.

А. ФИЛИППОВ,
руководитель   клуба   авиа-

моделистов.

ВСТРЕЧА
СО ЗНАНИЯМИ

Предметные недели, органи-

зованные в СГПТУ-215, помо-

гают учащимся в борьбе за вы-

сокие знания. Иллюстрации к

прочитанным произведениям,

викторины, конкурсные сочине-

ния, рассказы ленинградских

лекторов о творчестве С. Есе-
нина, В. Шукшина — так про-

шла неделя русской литерату-

ры и языка.

Неделя математики заверши-

лась увлекательным конкурсом

между лучшими учащимися

второго и третьего курсов. Бы-
строта, математическая сме-

калка, а порой и знание других

предметов потребовались ребя-
там, чтобы ответить на каверз-

ные вопросы соперников. Хоро-
шие знания показали второ-

курсники училища С. Носиков,
Е. Лаврентьева, третьекурсник
В. Поляков.

Сейчас -в училище проходит

неделя химии, в плане — инте-

ресные и нужные встречи с ис-

торией,  географией, биологией.
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К НОВЫМ ДОСТИЖЕНИЯМ
С    СОБРАНИЯ   ПАРТИЙНО -ХОЗЯЙС
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО   ОБЪЕДИНЕНИЯ

Год 60-летия Великого Октября, год приня-
тия новой Конституции СССР для коллектива
Ленинградского производственного объедине-
ния «Ленинградсланец» был годом высокого

трудового подъема. Широко организованное
социалистическое соревнование создало благо-
приятную среду для рождения новых его форм
и починов. Несомненны и успехи горняков. Но
сегодня разговор идет не только о них. В год
ударного труда коллективу предстоит закре-
пить и должным образом умножить результа-
ты, достигнутые в первые два года пятилетки.

Под флагом   именно    такого    направления

проходило собра-
ние партийно-хл-
зяйственного акти-

ва объединения .

«Ленингр а д с л а -

нец». На основе де-

Т ВЕННОГО   АКТИВА  тального    анализа
хозяйственной дея-

„ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ"  тельности,       пред-
ставленного в док-

ладе        директора
объединения    В.    П.    Рябцева,     критических

замечаний и предложений по улучшению рабо-
ты, высказанных участниками прений, опреде-

лены задачи коллектива объединения на 1978
год в свете требований декабрьского (1977 го-

да)   Пленума  ЦК КПСС, Письма ЦК  КПСС,
Совета Министров    СССР,    ВЦСПС    и    ЦК
ВЛКСМ о развертывании    социалистического
соревнования.

В работе собрания приняла участие делега-
ция из объединения «Эстонсланец».

На  собрании   выступил    первый    секретарь
Сланцевского ГК КПСС А. А. Никаиов.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

а
СВЕРХПЛАНОВОЕ
ЭЛЕКТРИЧЕСТВО
НЕФТЕКАМСК (Башкир-

ская АССР]. Миллиардный с
начала года киловатт-час
электроэнергии выработан
на Кармановской ГРЭС.
Сверх плана в единую
энергетическую          систему

Урала подано около трех
миллионов киловатт-часов.
Модернизируя оборудова-
ние, применяя передовые
методы его эксплуатации,
коллектив станции значи-
тельно сократил удельный
расход топлива.

«ФАБРИКИ»
СВЕЖЕГО ВОЗДУХА
ТАШКЕНТ. Выпуск конди-

ционеров нового типа ос-
воен на заводе «Ташавтома-
тика». В них нет холодиль-

ной установки, они подклю-
чаются прямо к водопрово-
ду, при этом удалось так
«столкнуть» воздушный по-
ток с водой, что температу-
ра воздуха снижается, а
влажность в помещениях не
возрастает. Аппарат потреб-
ляет энергии в пять раз
меньше, чем выпускаемые

сейчас приборы.
Новый кондиционер, ко-

торый назвали «Ташкентом»,
найдет широкое применение
в квартирах, детских садах,
школах.

(По сообщениям кор-
респондентов ТАСС).

ЛЕНИНГРАД. Четвертая
часть ассортимента ситце-
набивной фабрики имени

Веры Слуцкой выпускается

с государственным Знаком
качества. Это маркизет, ба-
тист, сатин, ситец, вуаль, ко-

торые пользуются повышен-
ным  спросом покупателей.

НА СНИМКЕ: работницы
ситценабивной          фабрики
имени Веры Слуцкой ком-

сомолки Антонина Алексее-
ва (слева) и Маргарита Ма-
лышева демонстрируют об-
разцы тканей, удостоенных

почетного пятиугольника.
Фото И. Сабадаша.

Фотохроника ТАСС

В своем докладе В. П. Ряб-
цев отметил, что задание 1977
года объединение «Ленинград-
сланец» выполнило на 103,6
процента. Сверх плана произве-

дено валовой продукции на 923
тысячи рублей, прирост к пре-

дыдущему году составил 1,8
процента. План реализации

продукции в оптовых ценах

выполнен на  101,2  процента.

Производственные успехи

1977 года — итог большой ор-
ганизаторской работы админи-

страции, партийных, профсоюз-
ных, комсомольских организа-

ций подразделений объедине-
ния. Социалистические обяза-
тельства объединения по выпу-

ску валовой продукции выпол-

нены 20 декабря с опережени-
ем на 2 дня, по добыче сланца

, —20 декабря с опережением на

7 дней. Себестоимость продук-

ции снижена на 186 тысяч руб-
лей вместо- 100 тысяч, приня-

тых социалистическими обяза-
тельствами. План грузооборота
погрузочно-транспортным уп-
равлением выполнен 23 дека-

бря с опережением на 2 дня
против срока, предусмотренно-
го социалистическими обяза-
тельствами.

Но не выполнены, как под-

черкнул докладчик, обязатель-
ства по экономии лесных мате-

риалов, по снижению нормы

простоя железнодорожных ва-

гонов, по капитальному ремон-

ту жилого фонда.
План добычи сланца выпол-

нен всеми шахтами -объедине-
ния. Но успокаиваться нельзя,
так как в прошедшем году

шахты «Ленинградская» и име-

ни С. М. Кирова по одному
месяцу не выполняли план, а

объединение в целом в мае со-
рвало выполнение государст-

венного, плана.

Из 21 добычного участка не
выполнили годовой план 8 уча-

стков, из 36 добычных бригад
не выполнили годовой план 14.

\Эти коллективы недодали 122,5
тысячи тони  сланца.

В. П. Рябцев привел приме-

ры, которые ярко говорят о

разном отношении к работе
коллективов, работающих в
совершенно одинаковых усло-

виях. Две бригады проходчи-

ков, руководят которыми Н. Ф.
Тимофеев и П. И. Чапаев.
Бригаде Тимофеева был дан
годовой план 6.400 погонных

метров, бригаде Чапаева —

5.662. Бригада Тимофеева про-
шла 7,261 метр, что составило

113,4 процента, бригада Чапа-
ева — 3.640 метров (64,3 про-

цента).
Нельзя мириться с таким по-

ложением, когда на шахте «Ле-
нинградская» из 1 1 участков
7 не выполнили план 1977 го-

да, из 1 1 добычных бригад
план не выполнили- 9. На шах-

те имени С. М. Кирова из трех

участков один не справился с
планом. Есть, конечно, в такой
работе и объективные причи-

ны: трудности в обеспечении
порожняком, изношенное горно-
шахтное оборудование, недо-

статок запасных частей. И все

же основной причиной являет-

ся безответственность в выпол-

нении порученного дела. Еще
велики простои бригад, звень- .

ев, отдельных механизмов. Так,
на шахте «Ленинградская» про-

стои из-за выходов из строя
ленточных конвейеров состави-

ли 669 часов, скребковых кон-

вейеров — 999, погрузочных

машин — 543, из-за отсутствия

подготовки в очистных забоях
не отгружалась горная масса

1.595 часов. Особенно велики

простои участков на этой шах-

те из-за несвоевременной" пода-

чи порожних составов. Велики
потери из-за сходов вагонеток.

Работники участка внутри-

шахтного транспорта не сидели
сложа руки: за год отремонти-

ровано 9.105 вагонов ВД-5,6.
Можно было сделать больше,
если бы завод, выпускающий
эти вагоны, выполнил постав-

ку запасных частей на 11,2 ты-

сячи рублей (получено всего на

2,9 тысячи рублей).
Ремонтной базой объедине-

ния являются ремонтнО-механи-
ческий завод, поверхностные и

подземные механические цехи

шахт. Но существующая ре-

монтная база не обеспечивает
в полной мере потребность
объединения.

Далее докладчик подчеркнул,

что потери рабочего времени

из-за прогулов, других наруше-

ний по-прежнему велики и со-

ставили  2.184 человеко-дня.

Анализ нарушений трудовой
дисциплийы показывает, что в

основном на шахтах дисципли-
ну нарушают горнорабочие очи-

стного забоя, проходчики, под-

земные электрослесари, маши-

нисты электровозов, мастера-

взрывники. Например, на шах-
те «Ленинградская» на их до-

лю приходится 82,4 процента

всех прогульщиков, хотя их

численность от общего числа

рабочих составляет 57 про-

центов.

К нарушителям трудовой
дисциплины применяются меры

дисциплинарного и обществен-
ного воздействия. Но все же

не может не тревожить несвое-

временное выявление причин

неявки на смену рабочего и

безразличие, которое иногда

проявляется к проступкам, со-

вершаемым товарищами по ра-

боте. К примеру, рамщик шах-

ты № 3 Е. М. Крылов «гулял»

с 12 декабря 1976 года по 29
марта 1977 года, ученик горно-

рабочего шахты имени С. М.
Кирова П. В. Семенов «гулял»

с 1 марта по 11 апреля 1977
года. Руководителям шахт
потребовалось одному три ме-

сяца, другому полтора, чтобы
выяснить причины неявки на
работу этих рабочих и принять
меры для их увольнения.

«План трех лет десятой пя-
тилетки — к 7 октября 1978
года» — под таким девизом се-

годня работают бригады про-

ходчиков И. Я. Яковлева, Ю. В.
Погорелова, Н. Ф. Тимофеева,
Г. Г. Михайлова, бригады гор-
норабочих очистного забоя
А. Ф. Никулина, А. Г, Черны-
шева, бригада слесарей ремонт-
но-механического завода В. П.
Позднякова. Бригада И. И. Ма-
рина обязалась выполнить трех-

летний план к Дню шахтера.
Инициатива наших передовых

бригад должна стать основой
социалистического соревнова-

ния 1978 года, сердцевиной
всей хозяйственной деятельно-
сти.

Выступивший в прениях по

докладу В, П. Рябцева пред-

седатель шахтного комитета
профсоюза шахты № 3 Н. А.
Прудников, говоря о делах кол-

лектива шахты в прошедшие
два года пятилетки, должное

внимание обратил также на не-
достатки   в работе. По  реали-

(Окончаине на 4-й стр.)

На первый взгляд, работа у
транспортерщицы цеха резино-

вой обуви Марии Петровны
Рендаковой нетрудная: привез-
ти прессовщикам заготовки,

увезти отходы — и все.

Но недаром два года назад
ей присвоили звание ударника

коммунистического труда. Си-
деть без дела — не в ее ха-

рактере. Мария Петровна пони-
мает, что от того, как быстро
она обеспечит фронт работы
прессовщикам, зависит резуль-

тат работы целой смены.

НА СНИМКЕ: М. П. Ренда-
кова.

Фото Ю. Терентьева.

В  КАБИНЕТЕ
ПОЛИТПРОСВЕЩЕНИЯ

«1978 году — ударный трудовой
старт» — так называется газетно-

журнальная выставка, оформлен-
ная на общественных началах в ка-

бинете политпросвещения регене-

ратного завода. Здесь сосредото-

чены материалы декабрьского
(1977 года) Пленума ЦК КПСС,
Письмо Центрального Комитета
КПСС, а также статьи, вырезки из

центральной, областной и местной
печати с откликами на эти важ-

нейшие политические  документы.

ПАРТИЙНАЯ  ШИЗНЬ:   ПРАВО   НА   КОНТРОЛЬ

БЕЗ  ПЕРСПЕКТИВЫ
По всей стране идет сейчас ши-

рокое обсуждение Письма ЦК
КПСС, Совета Министров СССР,
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О развер-

тывании социалистического сорев-

нования за выполнение и перевы-

полнение плана 1978 года и уси-

лении борьбы за повышение эффек-
тивности производства и качества

работы». У нас в бригаде тоже

тщательно изучается этот доку-

мент. Наш коллектив успешно

справился с социалистическими

обязательствами 1977 года. Задачи
перед нами были ясные и постав-

лены конкретно. И сейчас такие за-
мечательные люди нашей бригады,
как коммунисты Касым Бигильдин,
Сергей Фирсов и другие, все также

уверенно ведут за собой весь кол-

лектив. Они хорошо понимают, что

долг коммунистов — быть всегда
впереди, возглавлять борьбу за по-

вышение эффективности и качест-

ва, добиваться роста производи-

тельности труда.

В Письме говорится, что глав-

ное — с первых дней года обеспе-
чить четкий ритм работы, выпол-

нение государственных плановых
заданий и социалистически)? обяза-
тельств каждым трудовым коллек-

тивом. Нам же пока эти главные

задачи неизвестны. Руководители
треста и управления, наших пар-

тийных организаций не выступили

и не сказали, что вот вам в этом

году нужно, к примеру, будет вы-

ложить столько-то тысяч кубо-
метров кирпичной кладки и т. п.

В былые времена бригада знала,

что будет делать дальше, с какого

объекта на какой ей переходить, не

сбавляя темпов в работе.
В Письме говорится и о том, что

нужно улучшать организацию со-

циалистического соревнования, по-

вышать его действенность, что это

— первейший долг партийных, со- *
вет.ских, хозяйственных органов,

профсоюзных и комсомольских ор-

ганизаций. Но партийная и проф-
союзная организации нашего, уп-

равления слабо требуют от адми-

нистрации решения серьезных за-

дач.

Наш коллектив знает в настоя-

щее время только одно, что бли-
жайшие задачи перед бригадой
стоят следующие: сдать общежи-
тие завода «Сланцй» на 408 мест

И комплекс школы № 10. Ну, а ^

на перспективу? Нам ведь нужно Щ
знать, что будем строить через

полгода, через год. Только такая

постановка поможет стабильно вы-

полнять социалистические обяза-
тельства.

С. ПЕТРОВ,
бригадир комплексной брига-
ды каменщиков, член партбю-
ро СУ-322 треста № 63.

ПО   СЛЕДАМ   НАШИХ   ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ЗИМНИЕ   ЗАБОТЫ  ГОРОДА"
В летне-осенний- период жилищ-

но-эксплуатационные          конторы
УЖКХ производственного объеди-
нения «Ленинградсланец» продела-

ли значительную работу по подго-

товке жилого фонда к зиме. В ча-

стности, отремонтировано 3. 130 кв.

метров мягкой кровли, 1.700 —ши-

ферной, остеклено в подъездах и

чердаках 1..750 кв. метров оконных
переплетов. Заменено и отремон-

тировано около двух с -половиной
тысяч оконных и дверных блоков,
коробок. Проделана значительная
работа по ремонту задвижек цент-
рального отопления, сделаны 264
ревизии теплоцентров.

На 14 домах полностью замене-

на кровля за счет капитального

ремонта. Кроме этого, выполнено

много других, как мы называем

мелких, работ.

Но, несмотря на проделанную

значительную работу по подготов-

ке жилья к зиме, сегодня можно

найти недоработки по этому воп-
росу, о чем правильно написано в

корреспонденции «Зимние заботы
города», опубликованной и № 251
за 20 декабря 1977 года. Плотни-
ки жэков постоянно жалуются на

то, что в некоторых домах не успе-

ют застеклить окна, как через /
день —два стекла разбиты. Харач-
терно, что стекла в подъездах бьют
взрослые «дяди», часто в пьяном

виде. Слуховые окна разбивают
некоторые горе-хозяйки, которым

нужно сушить белье, и они устраи-

вают таким  образом  вентиляцию.
Что   касается    благоустройства   1»

улиц  Инженерная  и Жданова, то

подсыпка этих дорог, начатая     в
1977 году, будет продолжена вес-

ной 1978 года.    •

А. СОРОКА,
начальник УЖКХ производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец»,
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В газете «Знамя труда» эа 25 января 1978 года был опуб-
ликован материал «Танцуем «быстро—медленно». В нем шла

речь о том, что во Дворце культуры завода «Сланцы» тан-

цевальные вечера желают быть много лучше. Эта же проб-
лема стоит и перед работниками других учреждений куль-

туры нашего города. Письмо, которое мы публикуем ниже,

раздвигает рамки нашего разговора.

Давайте заглянем На танце-

вальный вечер в клуб «Шах-
тер». Звучит музыка, молодые

ребята и девушки двигаются,

стараясь попасть в ритм бито-
вой мелодии. И так почти че-

тыре часа, К финалу вечера

гром ударника начинает до та-

кой степени раздражать, что

просто    хочется покинуть зал.

Вечера танцев в учреждениях

культуры сопровождают во-

кально-инструментальные ан-

самбли. В большинстве своем в

их составе — молодые ребята,
покоренные поге-музыкой. В
своем увлечении они зачастую

забывают о советской эстраде,
о многих танцевальных мело-

диях. Во всех отделениях тан-

цевальных вечеров поражает

однообразие. Очень редко зву-

чит фокстрот, который, если и

увидишь, то в исполнении деву-

шек; юноши в это время ску-

чают, подпирая колонны. А
плавные звуки вальса? Редко
звучат они, да и то в самом

конце вечера.

Для примера перечислю не-

сколько танцев, которые введе-

ны в программу вечеров Ленин-
градского Дворца культуры
имени М. Горького. Здесь есть

и ритмы рока, и джайв,и,сам-
ба, и вальсы, и фокстроты,
. Главная вина в однообразии
танцев лежит не столько на во-

кально-инструментальных ан-

самблях, сколько на руководи-

телях ...... культурно-просветитель-

ных учреждений, худсоветах.

Почаще нужно прослушивать

ансамбли. Не будет ничего осо-

бо страшного, если на время
отстранить один-два ансамбля
от сопровождения танцеваль-

ных вечеров. Это заставит заду-

маться и самих музыкантов, и

руководителей культурного уч-

реждения. Дворцу и Дому
культуры, нашему клубу про-
сто необходимо сообща решить
эту проблему, строже подхо-
дить к репертуару, следить за

музыкальными          новинками,

включать их в программу.

Только тогда мы будем выпол-
нять свое назначение —воспи-

тывать вкус у молодежи и по-

могать им расти духовно. Не
спорю, это будет нелегко, пер-

вые шаги — самые трудные. Но
результат, о котором мы по-

ка лишь можем мечтать, оправ-

дает  наши усилия.

Культура одежды — серьез-

ная проблема, которая тоже

требует внимания. Джинсовые
брюки, . кофточки-распашонки,
пригодные лишь для летнего

времени — на девушках; не-

глаженые брюки, обыденные
рубашки — на ребятах. Я как-

то пыталась ие пускать ребят
на танцы в неопрятной одеж-

де, но, услышав в ответ: «А во

Дворце культуры пускают»,

отступила.

Речь в газете шла о Дворце
культуры. Но подобное прису-
ще " всем культурно-просвети-

тельным учреждениям города,
многим комсомольско-опера-

тивным отрядам предприятий.
Члены комсомольского опера-

тивного отряда шахты «Ленин-
градская», видимо, забыли, в

какую сторону открывается
входная дверь в клубе «Шах-
тер» — так давно не видели

мы их у себя. Хочется предло-

жить комсомольскому активу

шахты и членам комсомольско-

го оперативного отряда: иопро-

буйте себя в роли хозяев, а не

гостей. Установите контроль в

кассах за продажей билетов,
замените контролера у входа —

на него ложится ведь самая

трудная ноша в период танцев.

Попробуйте заменить ведущего

вечера — комитет комсомола

может продумать тематическую

программу ^ля  этого.

Проблема организации танце-

вальных вечеров будет «висеть
в воздухе» до тех пор, пока
вплотную за ее разрешение ие

возьмутся          общественность,
комсомольские организации и

сами работники клубов. Все мы
обязаны сделать так, чтобы до-

суг молодежи был интересным

и разнообразным.
Л. ЛЕБЕДЕВА,

руководитель кружка баль-
ных танцев клуба «Шах-
тер».

ПЕТОМ 1921 года меня с други-

' ' ми комсомольцами срочно вы-

звали в Гдовский .уком_.к.омсомо-

ла. Там объявили, что мы моби-
лизованы на военные курсы крас-

ных командиров.
Через пару дней, пройдя комис-

сию, мы уже садились в поезд

па Петроград. Был с нами секре-

тарь укома Е. Ромаславский, член

бюро В. Гаврилов и ребята из во-

лостей — всего десятка полтора.

В Петрограде нас направили в

управление военно-учебных, заве-

дений на Кадетскую линию. Опять
комиссия и —направление по воен-

ным школам. 9 августа я был за-

числен курсантом одной из таких

Школ.
Учеба была тяжелой, четверть

Пайка отчисляли для голодающих

Поволжья, казармы не отаплива-

лись, почти через сутки ходили в

караулы.

После выпуска, отслужив три
года в полку командиром взвода,
я поступил в Военно-медицинскую
академию. Сдавал вступительные
экзамены наравне, с ребятами,
окончившими средние школы и
рабфаки. И академию закончил

по первому разряду. Служил в пе-

хоте. Финскую кампанию прошел

в должности врача авиаполка на
Мурманском направлении.

Великую Отечественную войну
начал на Ленинградском, был за-

тем на  Волховском фронте.
Осенью 1942 года мы были под

Сталинградом^ После завершения

Сталинградской битвы нас пере-
бросили   под  Воронеж.   За   осво-

НАВСТРЕЧУ 60-ЛЕТИЮ СОВЕТСКОЙ „АРМИИ

ПО ПУТЕВКЕ КОМСОМОЛА

бождение этого города нашей ди-

визии было присвоено имя «Воро-
нежская». Участвовали  мы  в  бо-

:ях и на  Курской дуге. Освобож-
дали    города  Харьков,  Белгород,
Полтаву, Ромны, Пирятин, Борис-
поль. За участие в боях за Киев

;дивизия   получила    второе назва-

.ние —  «Киевская».   После Киева
были бои за Житомир, Тернополь,

;Шепетовку,   Львов.     После этого
дивизия    была   преобразована    в

гвардейскую и награждена   орде-

рами.
В августе 1944 года нас пере-

бросили под Яссы, а дальше наш
путь проходил по Румынии и Вен-

грии.                                          .»Й1

После освобождения Белграда
нас передали в . распоряжение

Югославской армии с задачей,
кроме выполнения боевых заданий,
готовить кадры летчиков. Мне при-
шлось возглавить врачебный от-
бор.

Кончилась война, долгим был
путь нашей дивизии. Много пира-

мидок с красными звездочками

оставили позади. Запомнились мо-

гила комдива в Волчанске, Героя
Советского Союза Барчука в Ром-
нах, братская могила в Борисполе
и послевоенная могила в Киеве
нашего командира, Героя Совет-
ского Союза и Народного Героя
Югославии, генерал-майора авиа-
ции . Андрея Никифоровича Вит-
рука.

После войнй Гвардейская Воро-
нежско-Киевская Краснознамен-
ная орденов Суворова и Кутузо-
ва штурмовая авиадивизия пере-
дислицировалась на Родину; В
1947 году после 26 лет службы в
армии, направление в которую

дал комсомол, я вернулся в род-

ные края с дипломом врача, в
звании гвардии подполковника
медслужбы, с тремя орденами и
медалями, с 19 благодарностями
Верховного Главнокомандующего.

Ф. ЧУРКИН,
комсомолец 20-х годов.

Имя начальника отделения свя-
зи № 1 Нины Михайловны Ивано-
вой занесено в городскую Книгу
почета.' Коллектив; которым она
руководит, — неоднократный по-
бедитель социалистического со-

ревнования.

ГОРИЗОНТЫ   КУЛЬТУР

Вечер
победителей

Стало доброй традицией прово-

дить совместные комсрмольско-мо-
лодежные вечера производствен-
ного объединения «Ленннградсла-
нец» и регенератного завода. В
Доме культуры горняков состоял-

ся очередной вечер «ХУШ съезду
ВЛКСМ — ударный труд и уче-
бу!», на котором присутствовала
молодежь этих двух больших
предприятий города.

Вечер начался со стихотворе-

ния, прославляющего труд. Веду-
щая вечера пригласила на сцену
секретарей комитетов ВЛКСМ
производственного объединения
«Ленинградсланец» В. Васильева
и регенератного завода —В. Брау-
на, Героя Социалистического Тру-
да Почетного шахтера И, ' К.
Масляникова.

Владимир Васильев и Валерий
Браун говорили об итогах социа-
листического соревнования комсо-
мольских организаций объедине-
ния за 1977 год, вручили грамоты
горкома ВЛКСМ первичным ком-
сомольским организациям — по-
бедителям социалистического со-
ревнования.

На сцену приглашаются победи-
тели социалистического соревнова-
ния объединения и завода, Под
звуки марша и аплодисменты сво-
их товарищей они поднимаются
на сцену. Секретари комсомоль-
ских организаций рассказывают о

них, награждают Грамотами и знач-

ками ЦК- ВЛКСМ «Ударник 1977
года».

- С ответным словом выступает
мастер-взрывник, представитель

молодецки объединенич И. Кост-
ров.

С наилучшими пожеланиями об-
ращается к молодежи И. К Мас-
ляников.

Участники художественной са-
модеятельности Дома культуры
горняков подарили победителям
социалистического соревнования
подготовленные специально для
них концертные номера.

В конце вечера в фойе Дома
культуры горняков молодежь при-
няла участие в организованных
здесь играх, аттракционах, кон-
курсах, танцах.

Т. ПЮССЕ,
заведующая массовым секто-
ром Дома культуры горняков.

Навстречу
юбилею

Приближается 60-летие Совет-
ских Вооруженных Сил. Этот
славный юбилей библиотеки Слан-
цевского района используют для
широкой пропаганды литературы
о героическом боевом пути нашей
Армии и Флота, их боевых тради-
циях.

Интересную работу в этом пла-
не проводит объединенная район-
ная библиотека. Третий год рабо-
тает она в тесном контакте с гор-

военкоматом. Два раза в год ра-

ботники библиотеки проводят в

военкомате обзоры книг, беседы
для призывной и допризывной мо-

лодежи. Все сельские библиотеки
совместно с Домами культуры,
клубами проводят встречи с уча-

стниками Великой Отечественной
войны, вечера «Вы служите; мы

вас подождем».

В настоящее время библиотеки
района активизировали свою ра-
боту на встречу юбилея. Оформля-
ются книжные выставки «60 лет
на страже Родины», «Советским
Вооруженным Силам — 60», «Ро-
дины мощь огневая» и другие.

Рудненский и Новосельский фи-
лиалы проведут обзоры «Октябрем
рожденные». В объединенной рай-
онной библиотеке состоится встре-

ча с автором книги «Буран» дей-
ствует» А. В. Ингиненом, В сель-
ских филиалах готовятся читатель-
ские конференции «Тема войны в
творчестве К. Симонова», «Воен-
ная проза В.  Быкова»,

В канун праздника будут про-
ведены вечера литературных пор-
третов «Легендарные полководцы

Советских  Вооруженных Сил».
Все эти мероприятия библиотек

приведут к комплексной пропаган-
де литературы общественно-поли-
тической, мемуарной, художест-
венной, рассказывающей о слав-
ном шестидесятилетнем пути Со-
ветских Вооруженных  Сил.    -

Л. ПРОКОПОВА,
старший библиограф объеди-
ненной районной   библиотеки. ;'

КАК    ВАС    ОБСЛУШИВАЮТ?

УЧТЯ   возможности
I Реализовать продукции сверх плана до конца года на 36

тысяч рублей, в том числе к первой годовщине новой Кон-
ституции СССР — на 20 тысяч рублей, план трех лет пятилет-
ки по розничной торговле перевыполнить на 40 тысяч рублей
— таковы основные пункты социалистических обязательств
коллектива райпо на нынешний год. Каковы же резервы для
выполнения намеченного!

Работники райпо решили

улучшить организацию снабже-
ния и закупить сверх плана

овощей, фруктов и другой сель-

скохозяйственной продукции на

пять тысяч рублей, перевести
два магазина *- Поречский л

Овсищенский на самообслужи-
вание.

Коллектив райпо запланиро-

вал провести ряд выставок-

продаж, школьные базары, а

работники      магазинов   №   20

универмаг и № 18 «Культто-
вары» решил сделать соотвег-

ственно двадцать и десять вы-
ездов на село с промышленны-

ми товарами.

Работники райпотребкоопера-
ции наметили учебную про-

грамму, которая включает в

себя работу по подготовке в

специальные высшие и средине

учебные _ заведения, индиви-

дуальную работу с кадрами,

организацию семинаров.

СОВЕТ    КУЛИНАРОВ
Состоялось заседание  кулинарного совета  Комбината  об-

щественного питания.  На нем  был  утвержден состав нового
совета.

Избран он на два года. В
него вошли руководители пред-

приятий, заведующие производ-

ствами, руководящие повара.

Всего в составе совета 24 спе-

циалиста.

В этом году новому составу

совета предстоит решать вол-

росы организации производст-

ва, повышения качества, куль-

туры обслуживания. Практику-
ется также    периодическое за-

слушивание директоров пред-

приятий о работе коллективов,

обмен опытом. Иначе говоря,

кулинарному совету даны пра-
ва вникать во все стороны

деятельности комбината.
Руководителем кулинарного

совета вновь утверждена инже-

нер-кулинар комбината обще-

ственного питания И. Н. Лар-
кина.

ОСНОВА   ЗАЛОЖЕНА
Коллектив магазина «Детский мир» по обязательствам на

нынешний год решил выполнить план товарооборота к 30 де-
кабря и реализовать дополнительно товаров на восемь тысяч
рублей.

Уже в январе работники ма-

газина заложили основу выпол-

нения годового задания: при

плане 64 тысячи рублей они

реализовали промышленных то-

варов на 73,9 тысячи рублей.
Успешно выполнил месячное за-

дание и коллектив филиала
«Детского мира» — магазин

№ 22, перекрыв плановую циф-

ру на 1,3 тысячи рублей.
Хорошим результатам сопут-

ствует и работа в коллективе.

Здесь действует школа комму-
нистического труда, возглавля-

ет которую новый директор ма-

газина Г. М. Шувалова. В де-
кабре прошлого года закончи-

лись занятия по эстетике, эти-

ке и психологии.

ЭКЗАМЕН   НА   МАСТЕРСТВО
Организация выставок-продаж — одна из форм работы

комбината общественного питания, получившая у покупателей
одобрение. В настоящее время в комбинате составлен план
проведения  этих  мероприятий  на весь год.

Работники общественного пи-     бината   решил   практиковать и

тания готовятся порадовать

слаНйевчан к Дню Советской

Армии ' богатым ассортиментом

кондитерских и кулинарных из-

делий. 22 и 23 февраля состоят-

ся выставки-продажи в столо-

вых №№ 1, 7, 8, пельменной,
ресторане «Алмаз».

В  этом году коллектив ком-

творческие выставки-продажн,

где будет предложен ассорти-

мент кулинарных или кондитер-
ских изделий, изготовленных
одним каким-то поваром. Это,
как и любая выставка, будет
своеобразным экзаменом на

мастерство повара.
Подборку подготовила

В. КАРАСЕВА.



К НОВЫМ ДОСТИЖЕНИЯМ
(Начало на 2-й стр.)

зации продукции в 1977 году
допущено отставание на 70 ты-

сяч рублей к плану, а к социа-
листическим обязательствам —

на 150 тысяч рублей. 10 меся-
цев не выполнялся план от-
грузки сланца на Эстонскую
ГРЭС. Нехватка вагонов остро
ощущалась уже в январе этого
года. Вместе с тем склад слан-
ца растет изо дня  в день.

Проходчик В. Н. Автушенко
говорил от имени коллектива
участка № 1 шахты «Ленин-
градская», который с задани-
ем прошлого года справился 16
декабря и дополнительно к
плану прошел 650 погонных
метров горных выработок. Вы-
сокие обязательства коллектив
принял на 1978 год. В авангар-
де движения за их выполнение
идут бригады И. И. Марина,
И. Ф. Тимофеева, А. Н. Гаври-
лова.

Выступающий подчеркивает
значение правильного и эффек-
тивного планирования на осно-
ве контрольных цифр выше-
стоящих организаций. Основ-
ной чертой наших планов дол-
жна являться их реальность,
всесторонняя обоснованность и
максимальный учет объектив-
ных условий. В этой связи, от-
мечает выступающий, на шахте
«Ленинградская» хотя и нача-
та работа по составлению пла-
нов проходческим бригадам, но
до конца не доведена. Нет
конкретных цифр на год, в кол-
лективах они не обсуждались.
Это одна из причин того, что
на шахте имеется задолжен-
ность по проходке.

На открытом партийном со-
брании 18 января, говорит сек-
ретарь партбюро шахты имени
С. М. Кирова Н. А. Ильин, сде-
ланы выводы, что коллектив
шахты мог бы работать лучше,
если бы не ряд упущений. В
1977 году допущено 79 прогу-
лов, 90 человек побывали в
медвытрезвителе. ■ Принимаем
различные меры ко всем без
исключения.

Бригадир проходчиков участ-
ка № 1 шахты № 3 В. А. Поля-
ков рассказал на собрании, что
коллектив участка уверенно на-
чал год ударного труда. Осо-
бенно хорошо справляется с
планами бригада И. И. Стони-
са. Есть и трудности: незначи-
тельный срок службы коронок,
не всегда в достатке буровая
сталь. Крепежный материал по-

ставляется   сучковатый,  неэко-

номичный по габаритам.
Начальник погрузочно-транс-

портного управления объедине-
ния Л. С. Токарь подчеркнул
необходимость сокращения по-

рожних пробегов железнодо-
рожного транспорта, потерь

времени под погрузкой и вы-

грузкой, более полного исполь-

зования грузоподъемности ваго-

нов. Общий оборот вагонов из-,

за несвоевременной выгрузки и

погрузки на путях предприятий
города был завышен на 0,9 ча-
са, за что Октябрьской желез-

ной дороге выплачено 311 тв-
сяч рублей штрафа. Особенно
неудовлетворительно работает
высокомеханизированное пред-
приятие, каким является завод
«Сланцы», строительные орга-

низации города.

Бригадир добычной бригады
с участка № 1 1 шахты «Ле-
нинградская» А. В. Семенов
поделился планами работы
бригады. 18 января текущего го-

да на совместном расширенном

заседании партгруппы и участ-
кового комитета профсоюза на-
чальник участка Н. В. Петров
ознакомил с задачами на 1978
год. Взвесив все «за» и «про-

тив»,' приняли повышенные со-
циалистические обязательства.
Будет нелегко —предстоит пере-

ход с одного района в другой,
ждут не совсем нормальные гор-
ногеологические условия. Но
трудностям бригада противопо-
ставит высокую дисциплину

труда, знания.

Бригадир' проходчиков шах-

ты имени С. М. Кирова Г. Г.
Михайлов сказал, что очистные
работы опережают горнопро-

ходческие. Из-за этого были
срывы в добыне сланца на уча-
стках № 1 и № 2. Он считает,

что проходческие бригады шах-
ты поставлены в неравные ус-

ловия в соревновании с брига-
дами других шахт. Руководст-
ву объединения на это необхо-
димо обратить 'внимание.

На собрании выступил так-
же слесарь-сантехник жэк № 3
УЖКХ объединения «Ленин-
градсланец» П. И. Макотро.

С приветственным словом к
участникам собрания обратился
заместитель генерального ди-
ректора объединения «Эстон-
сланец» по экономике Я. М.
Либман.

Собрание партийно-хозяйст-
венного актива приняло поста-
новление и социалистические

обязательства на   1978 год.

РЕПЛИКА

НЕ  С   НЕБА   СВАЛИЛОСЬ...
Сенсационная новость, да

еще с антисоветской «изюмин-
кой»... Когда появляется воз-
можность испечь нечто подоб-
ное, на пропагандистской кухне
Запада наступает настоящий
ажиотаж.

Вот и сейчас: какого только
страху не напустили в связи с
тем, что сошел с орбиты совет-
ский исследовательский спут-

ник «Космос-954» с ядерной ус-
тановкой на борту! Гейнц Ка-
минский, директор института
космических исследований, в

Бохуме (ФРГ), солидный уче-
ный — и тот не удержался:
«открыл» в атмосфере» радио-
активное образование протя-

женностью 17 километров.

Правда, тут не выдержали да-
же правительственные эксперты
и квалифицировали заявление

профессора как «крайне неве-

роятное». В районе Канады,
над которым прекратил сущест-

вование спутник, «опасную ра-
диацию» то находили, то снова

теряли; в конце концов, как
сообщило не без ехидства

агентство Рейтер, она «таинст-
венным образом исчезла».

А ведь подлинную угрозу

здоровью людей можно было
обнаружить здесь    без   труда.

Агентство Франс Пресс переда-

вало на этих днях: в Иеллоу-
найфе (так называется мест-
ность, где искали обломки спут-

ника) озабочены проблемой
ртутного загрязнения. Анализы
указывают на повышенное со-

держание ядовитого металла в

осадочных породах озера Жок
и в мясе рыб, населяющих это
озеро. Канадское министерство

по делам индейцев сочло поло-

жение «серьезным»: Как пола-

гают, ртуть накопилась в отхо-
дах золотого рудника', который
действовал в этим районе в те-

чение 20 лет. Теперь ртутная
технология уже не использует-

ся, однако, сообщает Корреспон-
дент агентства, «десяти тыся-

чам жителей йеллоунайфа уг-

рожает еще одно вещество, свя-

занное с добычей золота, а

именно мышьяк».

Конечно, известия неприят-

ные. Да ведь все это, как гово-

рится, не с неба свалилось...

В. НИКОЛАЕВ.

(АПН).

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

~'     Нине Александровне
ВОЛКОВОЙ

Поздравляем с днем рождения.

Желаем счастья, крепкого здо-

ровья.

Муж, дети.

Марии Дмитриевне
ЦВЕТКОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем здоровья, долгих лет жизни.

Дочери, зятья,

внучата, правнук.

Анне Петровне
ЕГОРОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем здоровья, счастья.

Коллектив   домоуправления

СПЗ «Сланцы».

Анне Петровне
ЕГОРОВОЙ

Сердечно поздравляем с юбиле-
ем. Желаем крепкого здоровья,

счастья, успехов в труде.

Муж, сын.

Марии Александровне
МАРТЫНОВОЙ

Поздравляем с юбилеем и ухо-

дом на заслуженный отдых. Жела-
ем крепкого здоровья.

Бозылевская, Трощенкова,
Михайлова.

Марии Александровне
МАРТЫНОВОЙ

Поздравляем с юбилеем и ухо-

дом на заслуженный отдых. Жела-
ем крепкого здоровья и долгих

лет жизни.
Коллектив  бухгалтерии

шахты имени  С. М.   Кирова.

Владимиру Игнатьевичу
ПТИЦЫНУ

Дорогой папа! Поздравляем с
50-летием. Желаем крепкого здо-

ровья, успехов в работе и долгих

лет жизни.

Дети.

Владимиру Игнатьевичу
ПТИЦЫНУ

Поздравляем с юбилеем. Дела-
ем счастья, долгих лет жизни.

Страупник, Елкины.

Владимиру Игнатьевичу
ПТИЦЫНУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем счастья, здоровья и долгих лет

жизни.
Севастьяновы, Федоровы.

Федору Михайловичу
ДАНИЛОВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем" здоровья, долгих лет жизни.

Павловы, Николаевы,
Моисеевы.

Федору Михайловичу
ДАНИЛОВУ

Поздравляем с 50-летием. Жела-
ем крепкого здоровья, семейного
счастья.

Жена, дочь.

Алексею Семеновичу
ЛИХАРДОВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем счастья, здоровья и долгих лет

жизни.

Ивановы, Бегуновы.

Любови Павловне
н Ивану Павловичу

КРУТИКОВЫМ
Поздравляем с золотой свадь-

бой. Желаем бодрого здоровья и

долгих лет жизни.

Профгруппа 3-й бригады
совхоза «Старопольскнй».

Тамаре Николаевне
и  Владимиру Александровичу

ПРОКОФЬЕВЫМ
Сердечно поздравляем с сере-

бряной свадьбой. Желаем здо-

ровья, семейного счастья. Пусть
сбудутся  все ваши, мечты.

Моисеевы, Осиповы.

Тамаре Павловне .

и Александру Петровичу.
БАЗАНОВЫМ

Поздравляем с серебряной
свадьбой. Желаем дожить до зо-

лотой, здоровья, счастья и согла-

сия.
Галя, Валера, Таня, Юрик.

Елене Федоровне
и Павлу Георгиевичу

Львовым
Поздравляем с серебряной

свадьбой. Желаем крепкого здо-

ровья  и дожить  до  золотой.
Глазуновы,  Симашкина.

Татьяне БРАВИНОЙ
и  Владимиру  ЛОГИНОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем счастья, любви, верности

и взаимного уважения.

Мама, Валера.

Татьяне БРАВИНОЙ
и  Владимиру  ЛОГИНОВУ

Таня и Володя! Поздравляем
вас с днем свадьбы. Пусть всю

жизнь согревает ваши сердца вер-
ная, счастливая любовь.

Мама, папа, бабушка,
Нина, Леша.

Татьяне БРАВИНОЙ
и Владимиру ЛОГИНОВУ

Поздравляем с бракосочетани-
ем. Желаем огромного счастья,
светлой любви и бесконечной вер-

ности.

Тетя Лариса, дядя Коля,
бабушка, Тома, Юра.

Татьяне БРАВИНОЙ
и Владимиру  ЛОГИНОВУ

Таня и Вова! Поздравляем вас
с днем свадьбы. Желаем любви,
верности и  счастья.

Ира, Боря.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, И ФЕВРАЛЯ
8.00 — «Время». 8.55 — «Выстав-

ка Буратино». 9.25 — «Черный
хлеб». Многдсерийный художест-

венный телефильм. 4-я серия. 11.15
!— «Для вас, родители!». 11.45 —

«Утренняя почта». 12.10 — «По
музеям и выставочным залам».
12.45 — М. Равель. Вальс. 13.00—
*В мире животных». 14.00 — Чем-
пионат СССР по.хсжкею. 16.25 —

«Здоровье».  16.55 — «В гостях у

Борису Гавриловичу
НИКОЛАЕВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем крепкого здоровья, долгих лет

жизни.

Жена, сын.

Евгению Ивановичу
ЛЕБЕДЕВУ

Сердечно поздравляем с 50-ле-
тием. Желаем крепкого здоровья,

долгих лет жизни.
Дети, внук.

Егору Кондратьевичу
ВАСЬКИНУ

Поздравляем с 50-летием. Жела-
ем здоровья, успехов в работе,
личного счастья.

Никитины, Алексеевы.
д. Медвежок.

Павлу Степановичу
ВЛАСОВУ

Поздравляем с 50-летием. Жела-
ем крепкого здоровья, долгих лет

жизни.

Жена, Рая, Оля, Миша, Алеша.

Владимиру ЖУРАВЛЕВУ
Поздравляем с 16-летием. Жела-

ем   успехов в учебе.
Тетя Шура, дядя Витя

и бабушка.

сказки». 18.15 — Премьера доку-

ментального фильма «Панама».
19.05 —«Играет гитарист А. Фрау-
чи». 19.25 — <И. Шток. «Божест-
венная комедия». Фильм-спек-
такль. 21.00 — «Время». 21.30 —

Концерт. 22.40 — Документальный 
телефильм.                                          

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 11 ФЕВРАЛЯ
17.30— Чемпионат СССР по бас-

кетболу среди мужских команд.

«Спартак» (Ленинград) — ЦСКА.
Трансляция из Дворца спорта

«Юбилейный». 18.30 — «Бузулук-
ский бор». Документальный теле-

фильм. 19.00 — «Ленинград». 19.30   -

—   «Павильон услуг». 20.15— Эст- Г
радная программа «Калейдоскоп».
21.00 — «Показывают студии стра- ■

ны». «Крылатые моряки»! Доку-
ментальный фильм. 21.30 — «Бере-
гись автомобиля». Художествен-
ный фильм. По окончании — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 11  ФЕВРАЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «Телешкола». «Говорим по-рус-

ски». 9.30 — «Смена». «На берегах
стальной реки». 10.00— «Заглянем
в кухню». 10.30 — «В кругу

семьи». 10.50 — Цв. тел. «Филате- 
лия». 11.00 — «В концертном за-

ле». Симфонический концерт (в
записи). 11.40 — «Небо далекое,

близкое». Документальный фильм.
12.00 — Цв. тел. «Дом-квартира».
12.30 — Цв. тел. «Взгляд на мир»:

«Город на Енисее». 14.00 — «Кры-
латые песни». Музыкальный теле-

фильм. 15.00 — Торжественный ве- 

чер в Большом театре Союза ССР, Я
посвященный 100-летию со дня ро-

ждения А. X. Таммсааре (в запи-

си). 18.00 — Вечерняя программа.

18.05 — «Сельские очерки». 18.20
—   Цв. ' ч тел. «Детский экран».

«Школа Почемучки». 18.40 -4- Цв.
тел. «Читая книгу природы». 19.00
—      «Развлекательный экран».

«Язык, во всей его  красе».  20.30
—  «Актуальная камера». 21.30 —

«Вариации». Цв. тел. «Навеки
Ваш». 22.30 — Реклама. 22.35 —

23.05 — Цв. тел. Эстрадный кон-
церт.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Магазин № 37 «Школьник»,
расположенный в доме № 15
по улице Свердлова, с 15 фев-
раля 1978 года будет работать
с 10 до 19 часов с перерывом

на обед с 14 до 15 часов. Вы-
ходные дни — воскресенье и

понедельник.

ГОРТОРГ.
3—1

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 10 фев-
раля — «Бегство мистера Мак-
Кинли». Начало в 17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
10  февраля — новый цветной ши-    у

рокоэкранный фильм «Отклонение
— ноль». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10 фев-
раля — новый художественный
фильм «Посейдон» спешит на по-

мощь».. Начало в 10, 11.50, 14.20,
16.10,  18,  19.50, 21   час 40 минут.

1 1   февраля — новый художествен-
ный фильм «Мужчина в расцвете

лет». Начало в 10, 11.50, 14.20,
16.10, 18, 19.50, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР».   10  февраля
—  «Жили-были старик со стару-

хой». Начало в 17, 19 часов.           

ЦЕНТРАЛЬНОЙ
СБЕРКАССЕ

ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу
КАССИР для приема комму-

нальных платежей.
Центрсберкасса.

2—1

Глубоко скорбим по поводу трагической гибели КОРНЕЕВА
Анатолия Викторовича и выражаем соболезнование семье и род-

ственникам покойного.
Леоновы, Григорьевы, Марычспы.

Скорбим по поводу смерти ЕКИМОВСКОЙ Александры Анд-
реевны и Выражаем соболезнование семье и родственникам по-
койной.

Винокуровы, Клнмановы, Гусаровы, Санганаевы.

Благодарим бригаду маляров Кухаренко ХРСУ, коллективы хоз-

расчетного ремонтно-строительного участка, яслей-сада № 10, жиль-

цов дома № 51 по улице Кирова, друзей и знакомых за помощь,

оказанную в похоронах нашей дорогой и любимой Никулиной Раи-
сы Петровны.

Родные.

МЕНЯЮ двухкомнатную квартиру (29 кв. метров, с удобствами)
в городе Сланцы на комнату (не менее 18 кв. метров) в Ленинграде
или однокомнатную квартиру (не менее 18 кв. метров)  в Пскове.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. М. Горького, дом № 18-а,
кв. № 74, после 19 часов.
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